

# 堺市立原山台中学校

第 4 9 期 生 2 年 学 年 通 信

# ONE TEAM

3月号 2022. 2. 28 発行

## あつという間... もうすぐ3年生!

いよいよ、今年度も余すところ、あと1カ月となりました。2年間続いたのコロナ禍で、形を変えて実施せざるを得なかつた

いろいろな取り組み。緊急事態宣言の隙間を縫うように行った校外学習。2学期の後半ぐらいからは体育大会・クラスマッチ・校外学習・文化活動発表会・

クラスマッチと行事

ラッシュ。3学期は百人一首大会の後は保育学習の位置づけで人形劇の作成。最後は各保育園や幼稚園に作品とDVDを持っていく予定です。振り返ってみるとコロナに負けず、いろいろな取り組みを楽しみ、前向きに皆で協力して行うことができました。それでも、コロナ禍の生活が続き、気づかないうちに精神的な疲労はたまっているかもしれません。生活リズムが崩れてしまったり、精神的に少し不安になっている人もいる

のでは?この1年間の行事の写真を載せてみました。いつごろの何



の写真かわかるよね。この1年で結構いろいろな思い出が浮かんできたでしょ?時には苦しくつらいこと、ときにはうれしく楽しいことも…。それらがすべて君たちの財産になり、力となっていると信じています。

話は変わりますが、みんなにとって次の1年はやっぱり大切な1年です。この1年は中学校生活最後のイベントが次々訪れます。(修学旅行・体育大会・合唱コンクール・部活の引退試合・卒業式などなど) 同時に初めて自分で進路を切り開き、その結果をつかむ1年にもなります。2年生の総まとめをし、また新たな気持ちで新たなスタートを切りましょう!

**『今の自分に妥協せず、今自分ができていることを毎日少しずつ積み上げていこう!先生たちも精一杯応援します。コロナに負けるな!! フレーフレー49期生』**

### 2年生のみんなへ

3月15日(火)今年も「いのちの授業」を行います。1年の時に続いて2回目。今年も男女交際等について勉強します。この世に生を受けた大切な命。自分の命も他人の命も大切にするために正しい知識を身につけて行動してほしいと思います。

それから今年も卒業式は在校生不参加の式になります。ただし今年も生徒会が在校生代表として式に参加することになります。3年生を送る会もリモートです。今までお世話になった先輩方と面と向かって顔を合わせることはできませんが、あと残りの数日、感謝の気持ちを込めて接していきましょう。

### 保護者のみなさんへ

・入学して早くも2年が過ぎようとしております。本年度も、学校、学年の取り組みにご理解いただき、ありがとうございます。今年もコロナに振り回された1年ではありましたが、49期生は心身ともに確実に成長してくれていると感じています。4月からは3年生。いよいよ進路に向けての1年が始まります。これまで以上に保護者の皆さまの協力を得ながら、子供たちを見守り、励ましていきたいと思っております。どうぞ、これからもよろしくお願いいたします。

・次年度予定しておりました沖縄への修学旅行は断念せざるを得ない状況となりました。今現在、6月5~7日の予定で高知方面で、体験学習を中心とした修学旅行を立案しているところです。また、詳しいことが決まりましたら、随時お知らせさせていただきます。

できます。コロナの影響で再度の変更もあるかもしれませんが、どうぞご理解ください。

3月行事予定			弁当	給食
1	火	火1~6	○	○
2	水	水165432 補充は1組歴史2組英語	○	○
3	木	木1~6	○	○
4	金	金1~6	○	○
5	土			
6	日			
7	月	送る会・月2~6	○	○
8	火	火1~6	○	○
9	水	水1~6 補充は1組理科2組数学	○	○
10	木	道・木654・午後卒業式準備	○	○
11	金	第48回卒業証書授与式	×	×
12	土			
13	日			
14	月	月2~6・生徒会選挙	○	○
15	火	火1~4・午後いのちの授業	○	○
16	水	水2~6・ワックスがけ	○	○
17	木	木2~6	○	○
18	金	金1~6	○	○
19	土			
20	日			
21	月	春分の日		
22	火	火2345	×	×
23	水	水234清掃	×	×
24	木	式・集会・学活	×	×
25	金	春季休業	×	×
26	土	春季休業		
27	日	春季休業		
28	月	春季休業		
29	火	春季休業		
30	水	春季休業		
31	木	春季休業		

入学式 4/6(水)  
始業式 4/8(金)

学年目標

ONE TEAM ~思いやり 一生懸命 団結~